



Castillo de San Marcos, en San Agustín, la Florida, que tiene igual diseño que el de La Fuerza de La Habana, aunque de mayores dimensiones que el nuestro. Se conservan en su estado primitivo, el foso, el glacis y los parapetos exteriores para defensa de la infantería. Las Garitas de tres de los Caballeros son iguales a las que se restauran en La Fuerza, pero el campanil (a la izquierda) es más pequeño. Aunque bien restaurado, el castillo de San Marcos está vacío. Sin embargo, recibe medio millón de visitantes cada año.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA